



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff überreichte zwei Bundesverdienstorden

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute in der Staatskanzlei in Magdeburg Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland an zwei Bürgerinnen überreicht. Verliehen wurden die Orden von Bundespräsident Dr. Frank-Walter Steinmeier. Haseloff hob in seiner Laudatio die Bedeutung ehrenamtlichen Engagements für unsere Gesellschaft hervor. „Ehrenamtlich engagierte Menschen übernehmen Verantwortung für sich und andere. Mit ihrem Engagement leisten sie sehr viel mehr, als sie müssten. Von diesem Mehrwert profitieren wir alle.“

Geehrt wurden:

Dr. Ute Pott, Halberstadt, Verdienstkreuz am Bande

Die 55jährige Direktorin des Gleimhauses in Halberstadt wurde für ihre großen Verdienste um die Kultur in Halberstadt und im Land sowie für ihr ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet. Haseloff hob hervor: „Sie beteiligen sich seit vielen Jahren an der Gestaltung unseres demokratischen Gemeinwesens. Sie vermitteln nicht nur erfolgreich zwischen verschiedenen Akteuren des Kulturbereiches, sondern ebenso zwischen einer breiten Öffentlichkeit und der wissenschaftlichen Fachwelt. Ihr großartiges kulturelles Engagement steht für einen wachen Bürgersinn und bürgerschaftliche Tugenden.“

Nina Sawtschenko, Sprachmittlerin, Bernburg, Verdienstmedaille

Die 59jährige Sprachmittlerin wurde für ihr herausragendes Engagement im sozialen Bereich ausgezeichnet. Sie hat sich vor allem in der Migrationsarbeit und im interkulturellen Bereich große Verdienste erworben. Haseloff würdigte die Leistungen mit den Worten: „Sie bauen Brücken und sind Mittlerin zwischen verschiedenen Welten und Kulturen. Wechselseitige Verständigungsprobleme und Informationsdefizite werden dadurch abgebaut. Es entsteht Vertrauen. Für viele Menschen sind Sie ein Vorbild. Mit Ihrer Tätigkeit unterstützen, ergänzen und erweitern Sie die Arbeit von Beratungsstellen und ermöglichen vielen Menschen gesamtgesellschaftliche Teilhabe. Das sind wichtige Voraussetzungen für eine gelungene Integration.“

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [Twitter](#), [Facebook](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de